



建交労

2022年春闘・月間推進ニュース

3月~4月春の組合員拡大月間

3月62人拡大!4月中に必ず仲間を増やそう

3月~4月春の組合員拡大月間のとりくみでは、3月62人の仲間を迎えています。4月に入ってもすでに11人が加入しています。新採用や転職などで、職場の雰囲気が変わっていると思います。コロナ禍は続いていますが、感染防止を徹底しながら、対話活動にとりくみましょう。

2021年度9月~ 組織拡大数		9月	10月	11月	12月	1月	2月	3月	4月	計
新結成	組織数	2	1	1	1	1	0	1	0	7
	拡大人数	2	1	1	1	1	0	27	0	33
組織内	全体組織数	38	58	35	38	32	36	25	6	268
	組織数(重複除く)	38	32	7	15	5	6	6	3	112
	拡大人数	72	112	76	72	120	102	62	11	627
組合員拡大合計人数		74	113	77	73	121	102	89	11	660

また昨年9月から中央本部への拡大報告は新結成7組織33人、組織内112組織627人、計660人となっています。中央への未報告の組織は早急に対応をお願いします。

4.3 大阪トラックパレード・宣伝を実施 トラック・ダンプ29台が参加!

大阪府本部と大阪トラック部会は4月3日(日)小雨が降る中、全体の参加者70名で舞洲スポーツアイランド陸駐車場からなんば敷津交差点までの間、トラックパレードを行いました。早朝は、舞洲スポーツアイランド陸駐車場にトラック29台、宣伝カー3台が結集し、決起集会を開催。



主催者を代表して大阪府本部・前村執行委員長が「対象職場50中25職場で2月9日に提出、月額2万5,000円~4万5,000円の要求で22年春闘を闘っています。コロナ不況から経済を活性化させるには大企業の内部留保を労働者に還元し、大幅賃上げを実現しよう!」と参加者へ呼びかけました。

車両パレードは、舞洲スポーツアイランド陸駐車場を出発して野田阪神駅前では関西支部10名がトラック運輸業2024年問題のビラ配付を行うとともに、「平和を守れ!ロシアのウクライナ侵略に反対!」コロナ不況から経済を活性化。運輸・建設業の魅力ある職場をめざそう!と宣伝を行いました。また、なんば高島屋前には大阪合同支部6名、神田支部2名が結集し、同様の宣伝行動を実施し府民にアピールしました。